



Katya Cuozzo et Arielle Pestalozzi

Katya Cuozzo et Arielle Pestalozzi se sont connues sur les planches de l'Opéra de Lausanne.

Respectivement soprano et mezzo-soprano, elles développent et créent différents spectacles qui mettent toujours en avant la théâtralité de la voix lyrique.

Elles partagent le goût du sens, de la profondeur, de la loufoquerie et de la tarte au pomme. Ensemble, elles chantent et créent des spectacles qui portent la voix lyrique sur des sentiers différents. Grottes, forêts, cabinets médicaux, institutions spécialisées ou salles de théâtre, elles exhalent leur chant et

infusent les plus belles mélodies du répertoire classique dans les oreilles des petits, des plus grands, des malades et des bien portants.

Également très engagées dans le milieu de l'enfance, elles proposent depuis 2020 des sorties musicales dans la nature avec des enfants dès 5 ans.

Au bénéfice d'une bourse de recherche artistique, elles promeuvent l'art comme outil de soins pour faire écho aux rapports récents de l'OMS et des neurosciences.